

XXI Congreso Mundial ASSITEJ

“Voces de un Mundo Nuevo”

La Habana, Cuba

24 Mayo – 1 Junio 2024

Conferencia

Voces de un mundo nuevo: legado e innovación en el teatro para jóvenes audiencias

ITYARN, la Red Internacional de Investigadores de Teatro para la Infancia y la Juventud convoca propuestas para el evento ITYARN en el XXI Congreso Mundial y Festival de Artes Escénicas de ASSITEJ Internacional en La Habana, Cuba, del 24 de mayo al 1 de junio de 2024. El tema general del Congreso y Festival es "Voces de un Mundo Nuevo".

ITYARN tiene como objetivo promover la investigación crítica en el campo del teatro para jóvenes audiencias (TYA en inglés) a través del intercambio y la discusión de artículos académicos dentro y fuera del campo de TYA. Pretendemos cerrar la brecha en la erudición entre el teatro para jóvenes y el teatro para adultos, y entre la teoría y la práctica, discutiendo el campo de TYA desde múltiples perspectivas historiográficas y teóricas relacionadas con la práctica y las circunstancias materiales cambiantes (sociales, culturales, económicas, ideológicas y políticas) bajo las cuales se genera y percibe la TYA.

La Conferencia ITYARN tendrá lugar a lo largo de un día durante el Congreso, previsto provisionalmente para 30 de mayo de 2024. La conferencia consistirá en un discurso principal y una sesión plenaria por la mañana, seguida de 2 a 4 grupos de trabajo por la tarde. Los artículos deben centrarse en el tema de la conferencia: **Voces de un nuevo mundo: legado e innovación en el teatro para jóvenes audiencias**. Los trabajos pueden tener variedad de perspectivas, como la historia y los contextos culturales, patrimonio inmaterial, descolonización, los medios, la estética y las formas de arte, las intervenciones sociales a través del arte, la psicología, los conceptos teóricos del niño y la niñez, las condiciones sociales y económicas, la sostenibilidad, la raza y el origen étnico, el género, la accesibilidad, capacidad y orientación sexual. Los idiomas de la conferencia son inglés, español y/o portugués. La sesión de la mañana será traducida simultáneamente, los talleres de la tarde serán en español/portugués o inglés.

Accesibilidad

Se invita a los colaboradores con necesidades especiales de acceso a que presenten su candidatura y se les pide que indiquen sus necesidades en el formulario. Tras la selección, los organizadores se comunicarán con los solicitantes pertinentes para apoyar su participación dentro de las capacidades económicas.

¿Cómo participar en la convocatoria?

Los investigadores deberán enviar una propuesta de 500 palabras, muestra de bibliografía y una biografía de 150 palabras en inglés, español o portugués por correo electrónico en formato MSWord.doc o MSWord.docx. Las propuestas deben incluir nombre, afiliación y dirección de correo electrónico en la esquina superior izquierda. Para más información sobre ITYARN y para unirse a la red, visite ityarn.org

Los trabajos seleccionados serán considerados para su publicación en la Revista Ti-Uai-Ei (proyecto UNIRIO, ASSITEJ Brasil), publicada en 3 idiomas (el idioma del autor).

Envíe sus propuestas a ityarncuba@gmail.com

Fecha límite

La fecha límite para enviar solicitudes de la convocatoria de ponencias es el 13 de octubre de 2023.

Las propuestas serán revisadas por el consejo de ITYARN y las decisiones se notificarán antes del 20 de noviembre de 2023.

Preguntas

Preguntas relacionadas con la solicitud pueden enviarse a Paulo Merisio a merisio1965@yahoo.com.br con el asunto: ityarn 2024 – pregunta.